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Auf die Anfrage, ,,,eI ehe die Abg. zum 

Nationalrat Dr.Serinczi und Genossen in der Sitz,,:llg des Nationalr,"ltes 

am 23.Juni 1971, betref'fend Projf'kt einer Strn.ßenbri.icke über den 

Neusiedler See an mich gCj.-';'chtet haben, beehz-e ich mich folgendes 

mitzuteilen: 

In. Rahmen der Neube,,,ertung des hochrangigen 

Straßennetzes Osterreichs Hurden insgesamt rund 15.000 bn Straßen, 

einer funktionellen Bewertung untcl"zogcn. 

Da die durch die Neusie~ler-PlaiH1l1gsges.nt.b.!{. 

durchgeführten Planungen einer StraßenverbiIlclung 'Von HöriJiseh nach 

I11mitz zu diesem Zeitpunkt schon einige ,Jahre besti'\nden, wurde diese 

Seestraße vom Bundeslalld Durgenland in das der Neubewertung zu 

unterziehende Straßennetz eingegliedert. 

Ir.~ Hahmen der vom Österreicilischen Institut 

Cür Raumplanung durchgeflihrten Einstufung nach Kategorien ergab 

sich auf Grund der Bedeutung dieser Seestraße ;:lls Houte des 

Fremden-und Erholungsverkehrs eine Einstufullg, welche eine Aufnahme 

dieser Straßenverbindung in den Ent\rur:f zum neuen Bundesstraßen-. 
gesetz recht:fertigte. 

Weitere Vorarbeiten für eine Planullg oder 

den Bau dieser Seestraße wurden auf Grund der fehlenden gesetzlichen 

Bestimmungen vom Bundesmini:,;terium für Bauten und Tcchnilc bisher 

nicht veranlaßt. 
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zu Zl. 45.495-Prcis.A/71 

In der Si tzung des Nationalrates am 16.7.1971 

ist eins timmig e illo En t schI ir. ßung angenommen ""orden, '''01' in 

d~r Er~.,artung Ausdruck gegeben wird, Arbei ton hinsichtlich 

der Teilstrecke :,Illmi tz-Hörbisch, der Seo'vinkel Bun0.esstraße, 

erst i:. .. Augriff zu nehmen, bis alle mit diesem Abschnitt 

zusammenhängenden Fragen geklärt ","orden sind. 
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